

## EL INSTITUTO ESTRENA CICLO: “Atención Sociosanitaria”

### LA SUERTE DE LAS ALUMNAS Y ALUMNOS QUE ESTRENAMOS CICLO

por los alumnos del Ciclo de Ate. Soc.

Actualmente se está impartiendo por primera vez en el I.E.S “Fray Luis de León” el Ciclo de Grado Medio de Atención Sociosanitaria. Para ello se ha habilitado una vivienda adaptada para una persona dependiente. También hay un aula equipada especialmente para este ciclo con todo el material necesario para los distintos módulos. Os invitamos a que nos visitéis.

Se imparte por las tardes de 5 a 10:35 horas, quizá debido a este horario se desconoce un poco qué estamos estudiando y para qué. Las expectativas para los próximos años en cuanto al número de alumnado, será mucho mayor, ya que el ciclo tiene mucha salida laboral. Según JORDI SEVILLA, anterior ministro de administraciones públicas, se prevé que se creen 300.000 puestos de trabajo en los próximos años. Él fue el primero que pensó llevar a cabo una “profesionalización” en el sector socio-sanitario, en vías de expansión.

Los futuros profesionales de este ciclo trabajaremos en contacto directo con los colectivos que requieran atención especial, para desarrollar tareas cotidianas e integrarse en la sociedad.

#### **Las salidas profesionales de este ciclo son las siguientes:**

- Asistente en Atención domiciliaria.

Cuidador de personas mayores, discapacitados físicos, psíquicos y sensoriales, enfermos crónicos y convalecientes.

Gobernanta/e, Supervisor/a, responsable de planta en centros residenciales (públicos y privados).

Cuidador de niños enfermos en estancias largas en el hospital.

Por fin ha llegado otra oferta de formación para todos aquellos que quieran otra rama de las que hasta ahora tenía el instituto de Las Pedroñeras. Por este motivo cuando lanzaron la noticia de que ofrecían un **Ciclo Formativo de Grado Medio (CFGM) de Atención Socio sanitaria** me puse alerta, despertó mi curiosidad. Tan sólo hacía un año que me había sacado la E.S.O, que era una meta que me había marcado, pero al lograrla... surgió la ambición, si he conseguido esto, por qué no conseguir más. Y aunque había estado viendo otras posibilidades de cómo y dónde estudiar, ninguna me pareció tan atractiva y adaptada a mí, como este ciclo, en donde tenía que dar pocos pasos para poder sacarme un título como: **Técnico en Atención Sociosanitaria.**



Nuestros alumnos de Atención Sociosanitaria en la cocina del ciclo y en la residencia de Las Pedroñeras donde ayudaron a decorar de navidad el salón principal